

O.J.D : 1 000 000 – 21 février 2012

<http://www.publicsante.com/indexURL.php?URLCENTRE=REFNEWS.php?page=1526>



Le premier réseau social spécialisé dans la santé était lancé en avril 2011. Dix mois après, Carenity dépasse les 5000 inscrits.

Carenity, c'est donc une communauté de patients ou de proches de patients qui se retrouvent sur internet depuis bientôt un an, pour partager et affronter la maladie à plusieurs. En s'inscrivant, vous pouvez d'ailleurs choisir parmi 30 catégories de maladies pour que l'échange soit plus pertinent.

Dix mois après son lancement, ce réseau social regroupe déjà plus de 5000 membres et les catégories les plus actives sont celles du diabète, de la fibromyalgie, de la sclérose en plaque, des maladies cardiovasculaires et des maladies mentales. Mais Carenity ne compte pas s'arrêter là, l'objectif pour la fin de l'année est d'atteindre les 20 000 inscrits. Sachez par ailleurs, que le réseau social ajoutera un large panel de maladies infectieuses à ses catégories dont les maladies rares notamment.

Alors si vous, ou l'un de vos proches souffre d'une maladie, rendez-vous sur www.carenity.com pour trouver du soutien et des informations sur votre pathologie et mieux la vivre au quotidien.